

日々前進

令和7年1月7日（火）
倉敷市立郷内中学校
第2学年 学年通信 第9号

新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。



2025年（令和7年）が始まりました。どのような冬休みだったでしょうか？ゆっくり過ごすことができたでしょうか？手伝いをたくさんした人、スポーツをがんばった人、机に向かい勉強をした人、たくさんお餅を食べた人、様々だと思います。きっと、充実した冬休みを過ごし、2025年やる気満々でいることと思います。みなさんにとって、素敵な一年になることを願っています。

立志記念白扇作成中！！

みなさんは、今まで人生の目標について考えたことはあったでしょうか？立志を記念して「決意の言葉」や「座右の銘」などを白扇に書きます。これから「なりたい自分」になれるよう、目標を立て、少しずつ努力していきましょう。（イメージ）



弁論で自分の考えを伝える

2学期に弁論を書きクラスで発表しました。みんな、真剣な表情で自分の意見を述べていました。自分の考えを他人に伝えること、友達の考えを聴くことは、とても大切な時間です。とても良い経験になったと思います。



体育館で代表者が発表をしました。



演題

- ・「言葉」に秘められる重み
- ・努力の先
- ・大切な言葉
- ・誰かの一言で変わる事
- ・一つの命、一つの言葉
- ・言葉の力



弁論大会の運営
ありがとうございました。

3学期は、引き続き白扇の作成、沖縄についての学習（修学旅行）、進路学習（3月に進路希望調査）を行います。よろしくお祈りします。